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Протокол № 38 

Общего собрания членов садоводческого 

некоммерческого товарищества 

"Энергетик – 3" 

 
СНТ "Энергетик – 3"                                                                                  01 мая 2022 года 

 

Форма проведения: очередное собрание членов СНТ "Энергетик – 3" 

Место проведения: территория СНТ общества "Энергетик – 3"  

Время начала собрания 13 часов 00 минут 

Время окончания собрания 13 часов 40 минут 

 

Участники собрания зарегистрированы в установленном порядке 

Кворум для решения повестки дня имеется 

 

Повестка дня: 
 

1. Выборы председателя и секретаря собрания; 

2. Отчет   председателя общества о расходовании денежных средств   за отчетный 

период с    1 октября 2019 по 01 мая 2022 года;   

3. Выбор председателя СНТ на 2022 год; 

4. Членские взносы на сезон 2022 года. 

5. Предложение о направлении обращения в администрацию Тамбовской 

области. 

 

Рассмотрен вопрос №1 повестки дня общего собрания: 

По первому вопросу повестки дня общего собрания слушали председателя СНТ 

"Энергетик-3" Яковлева В.Л.., который предложил выбрать председателем собрания 

Пустовалова В. А., секретарем собрания Ранчину С. В.. 

 

Решение, вынесенное на голосование по первому вопросу повестки дня общего 

собрания: 

Выбрать председателем собрания Пустовалова В.А.. Выбрать секретарем собрания 

Ранчину С.В.. 

 

Результаты голосования по первому вопросу повестки дня общего собрания: 

     "ЗА" – единогласно, "ПРОТИВ" – 0 голосов, "ВОЗДЕРЖАЛИСЬ" – 0 голосов 

Принятое решение по первому вопросу повестки дня общего собрания: 

Выбрать председателем собрания Пустовалова В.А.. Выбрать секретарем собрания 

Ранчину С.В.. 

 

Рассмотрен вопрос №2 повестки дня общего собрания: 

По второму вопросу повестки дня общего собрания слушали председателя СНТ 

"Энергетик-3"     Яковлева В.Л., который   представил    отчет расходовании денежных 

средств   за отчетный период с    1 октября 2019 по 01 мая 2022 года  

Решение, вынесенное на голосование по второму вопросу повестки дня общего 

собрания:  

Отчет о расходовании денежных средств   за отчетный период с    1 октября 2019 по 01 

мая 2022 года принять.  
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Результаты голосования по второму вопросу повестки дня общего собрания: 

       "ЗА" – единогласно, "ПРОТИВ" – 0 голосов, "ВОЗДЕРЖАЛИСЬ" – 0 голосов 

 

Принятое решение по второму вопросу повестки дня общего собрания: 

Отчет о расходовании денежных средств   за отчетный период с    1 октября 2019 по 01 

мая 2022 года рассмотрен и принят. 

 

Рассмотрен вопрос №3 повестки дня общего собрания: 

По третьему вопросу повестки дня общего собрания слушали председателя СНТ 

"Энергетик-3" Яковлева В.Л., который предложил выбрать на 2022 и последующие годы 

нового председателя СНТ из числа членов СНТ. 

 

Решение, вынесенное на голосование по третьему вопросу повестки дня общего 

собрания:  

Выбрать на 2022 и последующие годы нового председателя СНТ из числа членов СНТ. 

 

Результаты голосования по третьему вопросу повестки дня общего собрания: 

       "ЗА" – 0 голосов, "ПРОТИВ" – единогласно, "ВОЗДЕРЖАЛИСЬ" – 0 голосов 

 

Рассмотрен вопрос №4 повестки дня общего собрания: 

По четвертому вопросу повестки дня общего собрания слушали председателя СНТ 

"Энергетик-3" Яковлева В.Л., который предложил установить: денежный взнос на сезон 

2022 года в размере 4500 рублей который состоит из: 

а) 1800 рублей - непосредственно членский взнос; 

б) 1600 рублей – электроснабжение; 

в) 600 рублей – водоснабжение; 

г) 500 рублей – целевой взнос. 

 

Решение, вынесенное на голосование по четвертому вопросу повестки дня 

общего собрания: 

Утвердить денежный взнос в размере 4500 рублей на сезон 2022 года.  

 

Результаты голосования по третьему вопросу повестки дня общего собрания: 

       "ЗА" – единогласно, "ПРОТИВ" – 0 голосов, "ВОЗДЕРЖАЛИСЬ" – 0 голосов 

 

Принятое решение по четвертому вопросу повестки дня общего собрания: 

Утвердить денежный взнос в размере 4500 рублей на сезон 2022 года.  

 

Рассмотрен вопрос №5 повестки дня общего собрания: 

По пятому вопросу повестки дня общего собрания слушали члена СНТ, которая 

предложила поручить председателю СНТ направить обращение в администрацию 

Тамбовской области о строительстве моста через Цну вместо понтонной переправы. 

 

Решение, вынесенное на голосование по пятому вопросу повестки дня общего 

собрания: 

Поручить председателю СНТ направить обращение в администрацию Тамбовской 

области о строительстве моста через Цну вместо понтонной переправы от имени членов 

СНТ. 
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Результаты голосования по пятому вопросу повестки дня общего собрания: 

     "ЗА" – единогласно, "ПРОТИВ" – 0 голосов, "ВОЗДЕРЖАЛИСЬ" – 0 голосов 

 

Принятое решение по пятому вопросу повестки дня общего собрания: 

Поручить председателю СНТ направить обращение в администрацию Тамбовской 

области о строительстве моста через Цну вместо понтонной переправы от имени членов 

СНТ. 

 

 

Председатель собрания Пустовалов В.А. сообщил, что лица, принявшие участие в 

общем собрании, проголосовали, все вопросы повестки дня общего собрания 

рассмотрены, решения по ним оглашены, и объявил общее собрание закрытым. 

 

         Председатель общества:                                                                /В.Л. Яковлев/ 

 

Член правления общества:                                                             /В.А. Пустовалов/ 

 

Член правления общества:                                                              /Н.Н. Павлова/ 

 

Секретарь общего собрания:                                                          / С.В. Ранчина / 

 


